

NO HAY NUEVAS CONVOCATORIAS DE VIVIENDAS GRATUITAS: INVIPASTO



La Alcaldía de Pasto a través de InviPasto informa a la comunidad que en la actualidad no hay nuevas convocatorias de vivienda gratuita que se entregan por medio del Gobierno Nacional. La Administración Local solicita a la ciudadanía, abstenerse de entregar documentos o dinero a personas inescrupulosas que están ofertando esta clase de proyectos.

Se invita a denunciar ante las autoridades competentes, los presuntos responsables que vienen generando falsas expectativas respecto al programa de vivienda gratuita.

Para más información comunicarse al teléfono **7222330** de InviPasto.

¡No se deje engañar!

“Centro de emprendimiento generará nuevas razones vocacionales en el mundo digital”



"Estamos inaugurando una mega obra como es el Centro de Emprendimiento Digital y Tecnológico Carlos César Puyana, una infraestructura que cuenta con la dotación y la visión para generar nuevas razones sociales y vocacionales en el mundo digital", con estas palabras la Viceministra General de las TIC María Carolina Hoyos Turbay, inauguró oficialmente en compañía del alcalde de Pasto Harold Guerrero López y el Gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero, el centro ubicado en el parque Infantil.

La alta funcionaria destacó que gracias a la alianza del Gobierno Nacional, la Gobernación de Nariño, Alcaldía de Pasto y ParqueSoft, se está llenando la caja de herramientas para que los jóvenes puedan convertir sus ideas y las transformen en su principal fuente de progreso e ingreso. De igual modo, resaltó que el ViveLab de la región permitirá desarrollar un ecosistema de emprendimiento en el mundo digital.

Por su parte el alcalde Harold Guerrero López, recordó que el Gobierno Nacional ha invertido cerca de \$30.000 millones en tecnología para la ciudad y aseguró que se han cumplido las metas en el tema tecnológico para el presente cuatrenio.

Los valores CLIC

COMPRESIÓN

Es escuchar y entender lo que quiere expresar el otro, poner en su situación y entrar en sintonía con él.



Haz CLIC con la comprensión:

- Entiende que las personas actúan de forma muy diferente.
- Procura ponerte siempre en la situación del otro.
- Escucha con atención y controla tus emociones ante las dificultades.



Viceministra TIC inaugura dos nuevos Puntos Vive Digital Plus



La Viceministra de las TIC del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, María Carolina Hoyos Turbay y el alcalde Harold Guerrero López, dieron apertura formal de dos Puntos Vive Digital Plus ubicados en las Instituciones Educativas Luis Delfín Insuasty INEM y Técnico Industrial ITSIM. Esta es una iniciativa que permite fortalecer los procesos post-secundarios de los estudiantes, con la incorporación de conocimientos para el desarrollo de aplicaciones de software y diseño de contenidos digitales, además de contribuir en el propósito de reducir la brecha digital en Pasto.

La Viceministra, María Carolina Hoyos Turbay, aseguró que gracias a la alianza entre la Administración Municipal y el Gobierno Nacional, se ha hecho una inversión histórica en materia de tecnología que le permite a Pasto posicionarse como una ciudad digital. "Los proyectos que se implementan están abriendo la mente a nuestros niños y jóvenes para generar emprendimientos que resultan en mayores oportunidades para mejorar su calidad de vida", expresó.

Por su parte, el Alcalde Harold Guerrero López, destacó que gracias al apoyo del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones se ha logrado fortalecer la industria TIC. "Los Puntos Vive Digital Plus cuentan con salas modernas dotadas de equipos de última tecnología con conexión a internet donde los jóvenes pueden desarrollar aplicaciones de software, animaciones en 3D y web para móviles y video juegos; esto resulta en la generación de empleo, incremento de la productividad y desarrollo de la ciudad".

Reconocimiento
por de **Años**
de **labores**



La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al esfuerzo, trabajo y compromiso de los servidores públicos, para con el Cambio Cultural y la Transformación de Pasto.

29 AÑOS: (19 de junio), **JAIME EMIRO BURBANO SALAS**, obrero.

4 AÑOS: (13 de junio), **ANA LUCÍA CALVACHE BASTIDAS**, Profesional Universitario, Secretaría de Tránsito y Transporte.

4 AÑOS: (16 de junio), **MARÍA DEL CARMEN AGUILAR**, Auxiliar Administrativo, Corregidurías, Secretaría de Gobierno.

4 AÑOS: (16 de junio), **FERNANDO BOTINA MARTÍNEZ**, Auxiliar Administrativo, Secretaría de Planeación, Oficina de Asesoría Jurídica.

3 AÑOS: (13 de junio), **JAIRO NELL MARTÍNEZ CEBALLOS**, Subsecretario de ingresos, Secretaría de Hacienda.

Informativo
Pasto Transformación Productiva TV.



Acompáñanos
todos los días desde las
9:00 p.m.
por Telepasto canal 32

alcaldiapasto

Invitan a las fiestas en honor a San Pedro y San Pablo - Guaguas de Pan en Jongovito



La Alcaldía de Pasto y la Oficina Corregimental de Jongovito, preparan las fiestas patronales en honor a San Pedro y San Pablo o también llamadas "Las Guaguas de Pan" del 27 al 29 de junio. El evento reconocido a nivel nacional, identifica a este sector rural como el único en conservar dicha cultura.

El evento inicia el sábado 27 de junio a las 3:00 de la tarde con la Caravana del gremio de motoristas, el recorrido sale desde el barrio Niza y pasará por las principales calles del corregimiento. Luego a las 4:00 de la tarde, la comunidad podrá disfrutar de una presentación de danzas y castillo infantil con la participación de madres comunitarias. Finalmente a las 7:00 de la noche se celebrará una eucaristía.

Para el domingo 28 de junio desde las 7:00 de la mañana, se instalarán los castillos de guaguas de pan en la plaza principal, en el mismo escenario a las 9:00 de la mañana se presentarán las comparsas. Posteriormente a las 10:00 se realizará la procesión con las imágenes de San Pedro y San Pablo. Sobre el medio día se efectuará una eucaristía. La jornada finaliza con el Festival Intercorregimental de danzas categoría infantil y por pareja que organiza la Fundación Cultural Raíces.